



El epicentro tuvo una profundidad de apenas 5 km.

Mensajes de texto son la

Christchurch, Nueva Zelanda

por ce
ular se han convertido en el arma principal para pedir ayuda tras el terremoto que sacudió esta ciudad de Nueva Zelanda.

Oficinistas atrapados bajo los escombros enviaban mensajes pidiendo ayuda mientras socorristas con perros acudían desesperadamente por ellos.

El socollón

stchu
rtos y
dos. Este es el
cinco meses
lizó a sólo di
udad, a una p
as cinco kilór

o, 3 grados del pa
hora de almuerzo
, dejó por lo menos
s de 100 desapare
segundo terremoto
su epicentro se lo
z kilómetros de l
profundidad de ap



El primer Ministro de Nueva Zelanda, John Keys, describió el terremoto de Christchurch como un sitio de devastación en el que una veintena de estudiantes japoneses permanecen atrapados en una es

cuela que se derrumbó.

El grupo, integrado por 21 estudiantes y dos profesores, viajó a Nueva Zelanda en un programa de intercambio y se vio sorprendido por el terremoto en la cafetería